

MULTIÓPTICAS













NP 2º/24 Mayo | JOSÉ BELLO XIX Subida Los Loros

José Bello, listo para su debut con el Renault Clio Rally4

28/4/2023

El piloto tinerfeño disputará este fin de semana, en la categoría Fórmula-Rallye, la XIX Subida Los Loros, una prueba que, junto a Cristian González, se tomará a modo de test. En ella, y con cinco mangas de competición por delante, se estrenará a los mandos de un Renault Clio Rally4.

José Bello no tendrá que esperar mucho para volver a enfundarse casco, mono y guantes. Este mismo fin de semana, y con motivo de la XIX Subida Los Loros, volverá a ponerse a los mandos de un vehículo de competición. La cita de Arafo, que en 2024 puntúa para la Copa de España de Montaña, se ha convertido en el escenario ideal para volver al ruedo de cara a un ambicioso programa en la presente campaña.

Acoplándose a la ventana de Fórmula-Rally, el piloto de 360° Fitness y Brialcli Servicios tendrá por delante algo más de 40 kilómetros cronometrados que le servirán para tener un primer feedback al volante del Renault Clio Rally4 que pilotará esta temporada. El hecho de que la rampa de Los Loros esté en el calendario nacional ha permitido que, esas cinco mangas, encajen como un guante en las aspiraciones del tinerfeño.

Con Cristian González a la derecha, prepararán su primer rally de la temporada, un Rally Villa de Granadilla que se celebrará apenas dos semanas después. Sin duda, la Subida Los Loros llega en un momento ideal para estrenarse a los mandos del Renault Clio Rally4.

"Ya estamos descontando las horas para volver a competir, la verdad es que tenemos muchas ganas", asegura José Bello. "Este formato de la Subida Los Loros nos encaja perfectamente y hay que aprovechar la oportunidad que nos brinda el calendario", destaca. "Vamos a tratar de sacarle un buen rendimiento a la jornada del sábado y, a partir de ahí, pensar en el primer rally del año", subraya el tinerfeño.

La XIX Subida Los Loros comenzará el sábado 1 de junio desde las 9:30 h con ocasión de los entrenamientos libres. Posteriormente, se celebrará una manga de entrenamientos oficiales, para rematar el día con otras tres mangas de carrera.

El equipo de José Bello cuenta con el apoyo de 360° Fitness, Brialcli Servicios, Ángel Bello Motorsport, Multiópticas, Karltec Servicios, Kukimbia Shop, Enrique Cruz Automóviles, IRC Ingeniería, Muebles MLC, Only Man Santi Pérez – Barbershop, Bar Baldo, Artemi Motor – Taller de Mecánica, ZH Motorsport y Escudería Hierro Sur.















